



La Grève !

Numéro 13 – 20 mars 2023 à 21 heures

C'est à nous de les censurer !

Nous ne pouvons rien attendre de la majorité de ces politicards qui ne respectent jamais les aspirations et les besoins de celles et ceux qu'ils devraient représenter. 68 % des Français, après l'utilisation de l'article 49-3, souhaitent que la motion de censure soit votée. Quand on voit que l'avenir de millions de travailleuses et travailleurs s'est joué à 9 voix, l'amertume va inéluctablement renforcer notre colère sociale. Nous ne devons rien attendre d'une éventuelle sortie médiatique d'Emmanuel Macron ou d'une invalidation du Conseil Constitutionnel. Cette loi ne sera jamais promulguée car notre lutte ne va pas cesser !

Ils veulent que l'on meurt au travail !

En plus de nous tuer au travail, ce gouvernement, en voulant nous faire travailler deux ans de plus, veut donner la retraite aux morts. **Le combat social, que nous avons lancé, nous permettra de changer la société et de renverser la domination de cette classe exploiteuse.**

Dans le ferroviaire, deux travailleurs du rail sont morts au travail en moins de 10 jours. Le jeudi 9 mars, un jeune de 18 ans, travaillant pour un sous-traitant de SNCF Réseau, meurt électrocuté lors d'une intervention sur la LGV Sud Est. Il était en poste depuis à peine 3 semaines. Le vendredi 17 mars, un jeune de 24 ans, travaillant également chez un sous-traitant pour SNCF Réseau, meurt percuté par un train dans le tunnel de St Cloud.

Ces 2 morts nous rappellent durement comment le travail tue. Chaque année, ce sont plus de 1000 salarié-e-s qui meurent en lien avec le travail en France (3 personnes par jour) dans l'indifférence médiatique. Des chiffres qui renvoient à des vies et familles détruites, et c'est ce travail que le Gouvernement veut prolonger 2 ans de plus ! **La fédération SUD-Rail n'oublie pas la responsabilité du patronat qui va avoir des comptes à rendre très rapidement.**

Le 23 mars doit être énorme !

Jeudi, nous serons encore plus nombreuses et nombreux dans la rue et en grève pour combattre frontalement cette contre-réforme des retraites, la brutalité et le mépris du Président de République, les passages en force antidémocratiques du gouvernement ... **Ensemble, nous allons faire tomber cette loi.**

Le pouvoir en place a utilisé toutes ses cartouches ; maintenant il ne lui reste que le pourrissement et l'utilisation des violences policières pour nous faire taire. **Il ne peut pas résister à la force de notre mouvement social.** Nous sommes uni-e-s et déterminé-e-s dans ce pays depuis des semaines. **L'intersyndicale nationale doit être débordée** ; les appels à la grève reconductible doivent se généraliser très rapidement. Les actions de blocage autoorganisées doivent se multiplier. Certains commentateurs ont été déçus de ne pas avoir vu totalement la France à l'arrêt le 7 mars ; nous allons les satisfaire le 23 mars !

Jeudi, on bloque tout :

En grève et dans la rue !

